

Афанасова М.С., Петросян Г.Г. О краевой задаче для функционально-дифференциального включения дробного порядка с общим начальным условием в банаховом пространстве	3
Волосивец С.С., Голубов Б.И. Дробные модифицированные операторы Харди и Харди-Литтлвуда и их коммутаторы	16
Иванков П.Л. О линейной независимости продифференцированных по параметру функций и их значений	27
Калитин Б.С. О проблеме Айзермана для скалярных дифференциальных уравнений	37
Песчанский А.И. Интегральные уравнения типа криволинейной свертки с гипергеометрической функцией в ядре	50
Шелехов А.М. О фрактальных конструкциях на криволинейной три-ткани	63
Щербаков В.И. Сравнения V- и S-признаков Дини. Контрпримеры на симметричные признаки Дини по обобщенным системам Хаара и Уолша	73

CONTENTS

Afanasova M.S. and Petrosyan G.G. On the boundary value problem for functional-differential inclusion of fractional order with common initial condition on a Banach space	3
Volositets S.S. and Golubov B.I. Fractional modified Hardy and Hardy Littlewood operators and their commutators	16
Ivankov P.L. On linear independence of differentiated with respect to parameter functions and their values	27
Kalitine B.S. On the Aizerman problem for the scalar differential equations	37
Peschanskii A.I. Integral equations of curvilinear convolution type with hypergeometric function in a kernel	50
Shelekhov A.M. On fractal constructions on curvilinear three-web	63
Shcherbakov V.I. A comparison of the V- and S-Dini tests. A counterexamples on the symmetrical Dini tests by a type Haar and Walsh systems	73